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栄東まちづくり協議会・委員会議事録 

 

日 時 2019 年 10 月 10 日（木）18:30～19:30 

場 所 栄東まちづくり協議会会議室 

出席者 辻本会長、田端副会長、原田、尾上（辻代理）、野田、舘、宮島、鳥原 

監事  河田   

傍聴人 2 名 

 

● 定足数の確認 

9 人中 9 人の出席で規約第 15 条第 2 項の規定（在籍会員の過半数の出席）によ

り有効に成立 

 

● 議題及び報告事項（別添資料参照） 

 

● 議事要旨 

議題： 

1 会員が所属する団体等との契約の承認案件 

(1) 池田公園イルミネーションイベントにおける「つきたてお餅配布」の運営 

質問：保健所には許可を得ているか。 

回答：8 日屋台と 9 日イベントは栄東まちづくりの会で申請する。 

（原案のとおり承認） 

 

(2) 女子大地蔵祭りの運営 

（原案のとおり承認） 

 

● 報告要旨 

1 2019 年度の決算見込と予算流用の検討 

栄東まちづくりの会で別紙 2 の通り、予算見込みを報告した。 

・ 防犯カメラ事業は設置数の増減とメーカーの変更にともなう単価増が見込まれる。 

・ 環境美化事業は、落書き消し活動では去年の在庫を使用し、備品の購入はなかった。 

・ 街路灯整備事業は設置数を 1 基増やし、増税分と電気代が予算より増えている。 

・ 公園整備事業の大規模改修は久屋大通公園や中日ビル、三越などの栄の再開発の方

向性がみえてからコンサル委託をする方がいいと考え、トイレ設計など小規模改修を

進めている。児童遊園地の治安対策のため照明設置は予算通りとしている。 

・ 道路空間整備検討事業にあったホコ天は未実施の予定である。 

・ 地域活性化事業は池田公園 50 回記念で予算を若干上回った。新規事業は実施しない

ため、200 万円程度余る予定である。 

・ 商業地区活性化についても、コンサル委託せずに、他地区の実例を学ぶ勉強会を実

施する予定である。 

・ その他事業の旧町名は、まちづくりの会で議論をして、仮置きで決算ゼロ円である。 

意見：久屋大通公園南エリアの再開発の方向性を今年度末に出したいと考えている。 

   リニア 2027 年の完成を目標に動いているが、PFI なども未定である。 

 

2 10/3(木) 栄東まちづくりの会の報告 

(1) 2019 年度の決算見込と予算流用の検討 

(前述) 

 

(2) 池田公園再整備事業 

池田公園の小規模改修として地域から強い要望のあるトイレ改修について検討して
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おり、土木の緑地利活用課と寄付工事について相談している。 

トイレ改修の基礎となる公園のコンセプトについて栄東のみなさんの意見を聞いた。

歴史や文化、芸術や水が公園コンセプトにあった方がいいという意見は少数派である。 

これらを基に小規模改修について議論を進めていく。今後は池田公園の利用状況を把

握しながら、例えば無印良品のような企業と協働しながら 2021 年度にはトイレ完成を

目指したい。さらに、設備の見直しや緑地活性化なども実施していく。 

  

(3) まちづくりビジョン  

他地域の事例を勉強しながら、栄東のまちづくりビジョンを策定していく。 

 

 

3 10/4（金）栄東地域防災訓練 

 

 

4 11/8(金)、9(土) 第 18 回池田公園イルミネーションイベント 2019 

同時開催 11/9(土) 第 5 回女子大地蔵祭り 

(チラシを配布)。 

地域活性化事業としてイルミネーション点灯やデコレーションコンペ、餅つき大会や

パン食い競争を実施する。女子大小路地蔵祭りも同時開催である。 

 

   

 


